

# Duelle auf höchstem Niveau

Motorsport: Julien Rehberg fuhr beim ADAC Kart Masters gegen die Besten

**HALTERN.** Die besten deutschen Bambini-Kartfahrer trafen sich am vergangenen Wochenende im bayerischen Ampfing zum zweiten Lauf der ADAC Kart Masters. Der Halterner Kartfahrer Julien Rehberg war eines dieser jungen Talente, die sich dort auf höchstem Niveau mit ihresgleichen messen konnten.

Bereits beim Qualifying schaffte Julien den Sprung in die Topfen des hochklassig besetzten Feldes. Von Position neun aus ging er in den Kampf der zwei Platzierungrennen für die Endläufe. Hier verbesserte sich der junge Halterner nochmals und ging von Platz acht in den Prefinal-Lauf.

## Dicht gedrängtes Feld

Zweikämpfe auf allerhöchstem Niveau bestimmten das Bild dieses Rennlaufes. Fast 20 Fahrer drängten sich innerhalb von drei Zehntelsekunden über die Ziellinie. Julien konnte sich gut behaupten und erkämpfte sich zeitweise sogar die fünfte Position. Am Ende kam er auf einem beachtlichen achten Rang ins Ziel.

Den Final-Lauf startete er



**In Ampfing traf der Halterner Julien Rehberg auf die Top-Bambinifahrer Deutschlands und lieferte sich mit ihnen packende Duelle.**

FOTO PRIVAT

somit von eben dieser Position und setzte sich in einer Zehnergruppe schnell vom Rest des Feldes ab. Hier wurde sprichwörtlich um jeden

Meter gekämpft. Julien Rehberg kam schließlich als Siebter ins Ziel und machte damit in der Gesamtwertung der Kart Masters einen beachtli-

chen Sprung nach vorne. In der Gesamtwertung der höchsten Kartserie Deutschlands für Bambini nimmt er nun den achten Rang ein.